



COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 02 DÉCEMBRE 2019

Présents : Albert, Alain, Claire, David, Angel, Jean-Pierre V, Gérard, Jean-Paul.

Etaient excusés : Tessa, JPG, Jean-Polo, Pascal, Johan.

1. Finalisation de l'organisation de notre loto du 15 décembre.

Les adhérents qui veulent jouer sont les bienvenus ; parents des jeunes Vététistes également.

Tous les achats sont faits soit 1400 euros. Le gros lot est plus important que les autres années. Il s'agit d'une entrée à Eurodisney pour 4 personnes (2 adultes et 2 enfants) sur 2 journées d'une valeur de 650 euros. Jean-Paul a pu obtenir une remise et le coût de revient est de 580 euros.

Rendez-vous le 15 décembre à 9h00 à la salle Mozart (au-dessus de la mairie des Pavillons-sous-bois) pour installer la salle.

Ouverture des portes à 12h30 et début du tirage à 14h00.

Il n'y a qu'un balai sur place. Cela aiderait d'en apporter au moins 2 ou 3 de plus pour un nettoyage plus rapide.

Cafetières : Elles seront apportées par Claire, Angel et Pimpin.

Crêpières : Claire et Pimpin

Crêpes : Delphine et Pimpin

Plaques électriques : Angel

Rallonge électrique : Angel et Jean-Paul

Eau : Angel

Boissons : Claire

Pains, fromages, jambon pour les sandwiches d'environ 60 personnes, Nutella, confiture, sucre : Claire

Ménagère (avec tire-bouchon et décapsuleur) + Nappe + Torchons : Claire

Oriflammes : Jean-Paul

Vidéoprojecteur : Jean-Polo, ordinateur, Jean-Paul

Sonos : fournies par la mairie.

Claire, Aline, Colette vont faire des gâteaux. **Qui peut en faire également ?**

On compte sur vous tous. C'est très important. D'avance merci.

2. Début des sorties d'entraînement club.

Première sortie dominicale le 8 décembre à 9h00 au parking de Coubron. Le programme d'entraînement concocté par Johan est sur le site.

Certains émettent le souhait d'alterner un dimanche sur deux (ou samedi selon la météo) une sortie de qualité avec le week-end suivant une longue sortie en circuit afin de varier. Le programme de Johan pourrait être alors effectué en semaine.

3. Point sur l'organisation du stage de printemps.

Pour rappel il aura lieu du 4 au 11 avril 2020 à Rosas en Espagne (40 km de la frontière).

Tarif : 48 euros par jour par personne pour une chambre de 2 à 3 lits et 67 euros pour une chambre individuelle.

Seront présents : Pascal, Jean-Pierre, Angel, Claire et Jean-Paul, Aline et David, Pimpin. Mous et sa petite famille (?).

Jean-Paul contacte Marine et je contacte Jean-Pierre Sevestre pour savoir s'ils veulent participer. J'ai eu Jean-Pierre Laval, il ne pourra pas être présent car il sera en stage avec son club périgourdin du côté du mont Ventoux. Il nous remercie vivement d'avoir pensé à lui et transmet son bonjour à tous les membres du club. Par ailleurs je contacte également des amis cyclistes avec lesquels j'ai fait un Paris-Nice, un tour de Corse, 2 montées du Ventoux etc. Nous pourrions ainsi faire un groupe de sportifs de « haut niveau » et un groupe de sportifs de « très haut niveau ».

Certains coureurs de Sevrans se joindront à nous avec Jérôme, Patrice, Alain C., Pascal L et Dominique.

4. Remise des licences Ufolep.

En raison de nombreuses absences (excusées) la distribution sera complétée lors de la prochaine réunion.

5. Pas de question ni infos diverses.

Ce sera tout pour aujourd'hui.

Bonne route les copines et les copains.

Pimpin (ex-secrétaire intérimaire aujourd'hui en CDD).